

Forums pour les consommateurs

Problème avec ma résine de cannabis

Par Lena31230 Posté le 06/02/2024 à 20h04

Bonjour à tous,

J'ai 26 ans et je fume quotidiennement du cannabis, (10 joints environ). Je consommais aussi de la coc et je la basait mais j'ai arrêté depuis 3 semaine et demi et c'était pas tous les jours comme le pétard où là c'est des le matin depuis 6 7 ans.

il y a 2 semaines j'ai eu un problème avec mon chit il était vraiment degueulasse au gout et il me faisait rien alors que je suis sur de mon dealer, il était comme parfumé donc je me suis dit que c'était peut-être mon produit ménager sur ma table sans faire expres ou un produit qui avait trainer. et l'occasion c'est reproduite là je me suis dit que je m'étais faites avoir même si je trouvais ça très bizarre du coup j'ai pris du 3x filtré ça me fait la même, un autre jaune mousseux encore la même a en devenir folle vraiment... j'ai pris à plusieurs dealers ou g vraiment pas eu de soucis je tiens à le préciser. je suis allais chez un ami à 1h30 de chez moi et la j'ai fumé dla weed pendant 3 jours, elle me faisait grave de l'effet j'étais enfin contente que ce ce soit arrêté cette histoire. et hier avant de rentrer chez moi j'ai retaper du 3x filtré il était super bon avant que je me prenne mon train j'ai mis 1h à le fumer carrément! Je l'ai mis dans mon soutif il était bien emballer je le sentait à travers mon pull dans le train tellement qu'il était fort! et là... j'arrive chez moi et exactement et ça me fait exactement la même chose un gout degueu parfumé à faire tousser, le joint fume à peine, ça me defonçait plus!! franchement personne de mes potes voit d'où ça vient... j'ai des symptômes de sevrage genre de l'anxiété une boule au ventre l'envie de consommer alors que j'en ai!! je sais que c'est pas psychologique parce que ça se voit même visuellement comment il s'éteint tout le temps, il a du mal à fumer.

Je me demande si c'est mes doigts pourtant je me lave les mains jusqu'à ce que ça sente plus le savon, je fais gaffe de pas tripoter le chit... franchement si quelqu'un a un élément de réponse je suis préneuse parce que en plus je traverse un moment difficile et le pétard c'est mon mode de fonctionnement et que ça me fasse ça à chaque fois que je suis chez moi ou même rouler à l'extérieur ça me la déjà fait tandis qu'à 1h30 chez mon pote j'ai pas du tout ce problème.

1 réponse

Ulderic - 07/02/2024 à 16h29

Salut,

La consistance des symptômes que vous décrivez, surtout le changement de l'effet et du goût du cannabis, pourrait indiquer une réaction à une substance contaminante ou à une altération de la qualité de ce que vous consommez, surtout si cela ne se produit que chez vous ou avec des produits spécifiques. Il est également possible que des changements dans votre santé ou votre tolérance au cannabis influencent votre expérience.

Il est essentiel de considérer les risques potentiels pour la santé liés à la consommation régulière et à l'exposition à des produits potentiellement contaminés. Consulter un professionnel de santé pourrait vous apporter des réponses plus précises et adaptées à votre situation, notamment pour discuter de votre expérience et de vos symptômes de sevrage, et pour envisager des stratégies de réduction des risques et, si vous le souhaitez, d'aide à la diminution ou à l'arrêt de votre consommation.

Faire attention à la qualité de ce que vous consommez et où vous l'obtenez est crucial, tout comme l'est de rester attentif à votre santé mentale et physique durant cette période difficile.